



Granada, 25 de junio de 2012

NOTA DE PRENSA

## **LICITADAS OBRAS DEL PLAN OLA EN CENTROS EDUCATIVOS DE BAZA Y GRANADA POR CERCA DE 450.000 EUROS**

**La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), publica la licitación de las obras de reforma del Instituto de Educación Secundaria Pedro Jiménez de Montoya y el CEIP San José de Calasanz de Baza, así como del IES Cartuja de Granada**

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, ha licitado las obras de reforma del Instituto de Educación Secundaria Pedro Jiménez de Montoya y el colegio de educación infantil y Primaria San José de Calasanz, ambos en Baza, así como la actuación de mejora del IES Cartuja de la capital. Estas tres obras, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía, suman un presupuesto de 444.995,57 euros, generarán alrededor de 32 puestos de trabajo y beneficiarán a un total de 1.889 alumnos y alumnas.

Las obras en el IES Pedro Jiménez de Montoya de Baza consistirán en la reforma de la instalación eléctrica del instituto a fin de adaptarla a la normativa vigente. Estos trabajos han sido presupuestados en 70.000 euros y serán ejecutados en un plazo de dos meses, generando empleo para alrededor de 10 trabajadores. El alumnado del IES Pedro Jiménez de Montoya lo forman un total de 1.050 alumnos y alumnas matriculados en el presente curso escolar.

En el CEIP San José de Calasanz, las obras se centrarán en la sustitución de solerías y la renovación de los aseos. Además, se modernizará la instalación eléctrica y de calefacción. Los trabajos cuentan con un presupuesto de 124.995,57 euros y serán ejecutados en un plazo estimado de tres meses y medio, lo cual permitirá emplear a alrededor de diez trabajadores. En el actual curso escolar, un total de 271 alumnos y alumnas estudian en el CEIP San José de Calasanz.

Por último, se han licitado las obras de mejora del Instituto de Educación Secundaria Cartuja de Granada capital. Estos trabajos afectarán a los tres edificios que componen el centro. En el primero de ellos se sustituirán carpinterías metálicas y de madera y se instalará un ascensor. En el segundo se colocará una chimenea de calefacción y se sustituirán los canalones y bajantes. En el último de los edificios se eliminarán barreras arquitectónicas para facilitar el acceso al mismo, principalmente en la zona de entrada.

Los trabajos han sido presupuestados en 250.000 euros y serán ejecutados en un plazo estimado de cinco meses, generando empleo para alrededor de 12 trabajadores. Estas actuaciones favorecen a la totalidad del alumnado del centro, compuesto por 568 alumnos y alumnas.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se encuentra incluida en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 646 puestos de trabajo en la provincia de Granada.